



Mensaje del comité editorial

Estimado lector:

Nosotros la familia de la Revista Médica MD presentamos el primer trabajo de nuestro quinto año de vida. Se trata de un número particularmente especial por diversas razones: celebramos el éxito de nuestra versión electrónica, el impacto internacional de nuestra publicación que se refleja en la primera colaboración internacional en nuestra revista: un reporte de sífilis congénita proveniente de Colombia. El creciente reconocimiento y aceptación de la comunidad científica nacional al trabajo que realizamos en cada número exigiéndonos la excelencia y la objetividad que tú lector, te mereces.

En este número encontraras la remarcable participación del Dr. Rodrigo Prieto cirujano laparoscopista quien en la editorial presenta un panorama actual del papel de la cirugía metabólica en la Diabetes. También incluimos en este número el primer trabajo mexicano presentando las características clínicas de los pacientes con trasplante renal y tuberculosis. La ciencia está en constante cambio y lo constatamos en el artículo Retinopatía por trauma con aceleración en el que se propone este nuevo concepto.

En la Revista Médica MD creemos que la publicación del conocimiento asegura la permanencia y práctica del mismo entre la comunidad a la que fue destinada, plantea dudas y revela nuevos caminos, generando con ellos más y mejor conocimiento. Por ello invitamos a la comunidad científica a seguir participando con nosotros.

"Todo lo que somos es el resultado de lo que hemos pensado."

Buddha



ATENTAMENTE
Comité Directivo y Editorial

